

Unser Kindergarten

Liebe Gemeindebriefleser,

unsere pädagogische Arbeit in der Kindertagesstätte muss sich immer neuen Veränderungen und Herausforderungen stellen.

In diesem Jahr nehmen wir uns den Spruch von Pippi Langstrumpf zu Herzen: „Wie soll ich das wissen, wenn ich es noch nie versucht habe?“

Kinder entdecken das Leben jeden Tag neu. Wir wollen sie in ihrem täglichen Tun dabei unterstützen, Helden und Heldinnen der Zukunft zu werden. Wir möchten Kinder motivieren, neue Ideen auszuprobieren, wir schaffen Freiräume zum kreativen Tun, wir hinterfragen Regeln, um diese zu verstehen. Die Umgebung gestalten wir mit Herausforderungen und Kinder dürfen in vielen Bereichen lernen, Verantwortung zu übernehmen. Miteinander machen wir uns auf den Weg zu mehr Mut, Selbständigkeit, Selbstbewusstsein und Frustrationstoleranz.

Wir möchten unsere Arbeit den Eltern so transparent wie möglich darstellen. Viele Aktivitäten dokumentieren wir mit Bildern und Aushängen. Nach der Eingewöhnungszeit und den Coronabestimmungen ist es uns nun wieder möglich, für Eltern Schnuppertage anzubieten. Sie dürfen aktiv einen Tag in der Kita verbringen. Viele Eltern sind überrascht, welche Anforderungen ein Vormittag an die Kinder stellt und wie abwechslungsreich er gestaltet ist.

An unseren Aktionstagen lernen die Kinder mit Veränderungen umzugehen. Es gibt Tage ohne Stühle (alles ist normal, nur die Stühle sind weg), Verkehrt-Herum-Tage (am Morgen gibt es Mittagessen und mittags Frühstück, wir laufen rückwärts, die Stühle und Tische sind umgedreht, wir begrüßen uns mit Tschüss uvm.) - ganz schön kompliziert dieser Tag.



Auferstehungskirche

Unser Kindergarten

Am Kuscheltag machen wir es uns dafür gemütlich und am Zieh-dich-lustig-an-Tag tragen wir nicht nur lustige Kleidung, sondern probieren verrückte Sachen aus.



Unser Elternbeirat veranstaltet am **6. Mai einen Kreativmarkt ab 9.00 Uhr in unserer Kita**. Angeboten wird Selbstgemachtes aller Art z.B. Deko, Filz, Kleidung und vieles mehr. Sie sind als Aussteller, sowie als Käufer herzlich eingeladen.

Anmeldung unter der Tel.: 09281/51708

Unglaublich, wie schnell die Zeit vergeht. Unsere Kita wurde 1973 eingeweiht. Zum **Gemeindefest am 2. Juli 23 feiern wir unser 50-jähriges Jubiläum**. Ganz herzlich möchten wir Sie auch hierzu einladen. Sichern Sie sich diese Termine in Ihrem Kalender.